フェースブックに投稿された県民意見の一部です。 多くの方々が『いいね』の拍手をくださいました。

◆県、丸抱えの上海研修旅行

- ・ 中国から学ぶことは、無い気がします。
 - 急発展しているかもしれませんが、共産主義の統制経済ですし。参考にはならないのでは。 建築物は杜撰な工事、野菜は農薬まみれ。30~40年前の日本の劣化版のような。
- ・ 私もそのように思います。中国には何回か行きましたが、衛生状態、環境問題、感情問題も あり、恐ろしくて行く気にはなりません。
- ・ 今日のニュースに『中国監視船、領海に約5時間=今年27日目』というのがありました。 こんな中国に伊藤県政は何を学びに行くのでしょう。
- ・ 上海で、何を得るのでしょう?(苦笑)
- ・ 悲しいな。この研修が今後の日本のプラスになる研修でしたら良いですが…
- ・ 県職員のみなさんは反対しています。反対の交渉もしています。 知事の独断です。
 - このせいで、県の職員が悪いように言われるので、県職員も、たいそう迷惑をしているとのことです。
 - 須賀知事が、空港ビルの社長になったように、伊藤知事の天下り先になるのではないでしょうか?
- ・ 税金の使い方は、もっと他にあるだろうと思います。もちろん、発展中の上海を体験して、 国際感覚を身につけることが必要な部署で働いている人たちいる かもしれません。でも、 私は、県職員には、日々大変な思いをしながら、生活している弱い立場の人たちをしっかり 見て欲しいと思います。県民の立場に立って、仕事をして欲しい…。まずは、知事にそう言 いたいです。
- ・ 私の恩師から次のメールが届きました。『知事が、中国研修を必要としている部下に、ポケットマネーを与えて行かしたら立派なものですよね。』
- 何か、感覚がちがいますね(^^;
- · 一言 同感。
- ・ 何かおかしいですよね♪ 県職員の方も反対の人が多いみたいです。良識ある職員さんたちが。知事の暴走でなければいいのですが、、、
- ・ 意味の無い事だと思います。どこでも役人が甘い汁を吸おうとする体質があるみたいですね。 怒りどころか呆れるばかりです^^;
- ・ 事実なら県民の声として、真の目的を、追求する必要が有りますね。県議の人たちも知って るのでしょうか?
- 私も、そう思います(^.^)
- 知事は県民に対してきちんと説明する責任がありますね。おそらく県議も知っています。
- 人気取りが目的でなければいいんですが。。。
- ・ 使い道、間違ってますよね。知事がポケットマネーで行かせるんだったら尊敬しますが、これだけの税金を使ってまで守る必要があるのかと、、利用したことのある身としては、利便性はありますが、絶対ないといけないではないと思います。職員の方も反対が多いようです。
- ・ パスポート取得に関してはインフォーマルであり、税金を投入することに県民の理解が得られるのでしょうか?
 - 渡航費用の一部として旅費で支出するので、問題ないという見解なのでしょうか? いずれにしても、民意や社会経済情勢とはかけ離れているように感じます。~_~;
- ・ 議会の方々にも、人並みの常識と心情が有ります事を、信じたいですね(^-^)

- ◆ドルフィンポートに国体、インターハイ用の体育館建設
- ・御用土建が喜ぶ
- ・ 体育館役に立つのかね?
- ・ 珍しく、南日本新聞が一面に批判記事を載せています。県議会がすんなり、この案件を通したらリコールものでしょう。箱物はいらない。国体、インターハイの度に全国で巻き起こされている狂想曲です。
- ・ 最近、知事の独走が目に余りますね。誰の為の県政??
- ・ サラリーマン時代、社長、副社長の気持ちを忖度して(つもりで)、部下を指揮する上司が 多かったです。

社長がこのようにおっしゃっていると。

まさか、社長がそんな馬鹿なことをおっしゃるはずが無いと思い、何度か直接、疑問をぶつ けた事がありました。

社長は細かいことに目が届きません。民間であれば、すぐに改めることができます。

行政は一旦決めたことを引っ込めることに異様に消極的です。

知事の真意であるか聞きたいですね?

- ・ むしろ知事の…
- この計画はダメすぎますね。時代に逆行している・・、
- ・ うーん・・・鹿児島って、そんなに財政豊かなのですか?